

Was ist der Drachenorden?

Der Drachenorden ist der ausführende Arm der Kirche des Yornta in Fridonia. Im Orden kämpfen Priester und Ordenskrieger Seite an Seite gegen die Finsternis, so wie es uns Yornta aufgetragen hat. Primär bespielt wird von uns ein kleiner "Ausbildungstrupp", der meistens aus wenigen Priestern/Kriegern und mehreren Novizen besteht.

Was ist der Yornta-Glaube?

Die Provinz Fridonia hat zwei verschiedene Religionen. Der Glaube an die Alten Götter wird derzeit immer mehr von der Yorntakirche ersetzt. Der Yorntaglaube ist in Fridonia inzwischen sehr verbreitet. Es handelt sich um eine annähernd monotheistische Religion, die jedoch auch andere Götter akzeptiert. Yornta ist einfach nur der größte, tollste und beste davon.

Wer ist Yornta?

Yornta ist der Rote Drache des Krieges. Eine Licht- und Feuergottheit, die sich primär gegen Nekromantie richtet. In einem ewigen Zyklus, in dem jeweils das Böse in der Welt erstarkt, bevor es durch Yornta und seine Kirche wieder besiegt wird, kehrt Yornta in seinen Inkarnationen wieder, um die Menschheit anzuleiten.

Glaubensgrundsätze

1. Vertreibe die Dunkelheit mit Flamme, Herz und Schwert
2. Schüre dein inneres Feuer im Geiste und Herzen und entflamme die Unwissenden
3. Sei der Schild und das Schwert der Rechtschaffenen
4. Was aus der Finsternis zurückkehrt muss brennen
5. Trage die Flamme ohne Zögern voran

Zu weiteren Fragen, insbesondere zu Charakteren im Drachenorden, könnt ihr gerne unseren Spielerleitfaden lesen.